



FESTIVAL DU FILM FRANÇAIS D'HELVÉTIÉ

COMMUNIQUÉ DE PRESSE // BILAN FFFH ITINÉRANT, 22.11.2022

Une affluence en nette hausse pour la troisième édition du FFFH itinérant

Le FFFH itinérant se termine sur un bilan particulièrement joyeux puisque sa troisième édition marque la meilleure cuvée depuis le début du projet. Soutenu par le Canton de Berne et le fonds culturel de la Banque cantonale bernoise (BCBE), le projet initié en 2020 en étroite collaboration avec le Forum du bilinguisme a fait ses preuves : 7 séances scolaires et 7 Avant-premières ont permis de faire voyager le 7^e art dans la région et de faire découvrir le cinéma français/francophone à divers publics. Au total, 1'728 participant-e-s se sont rendu-e-s dans les diverses salles du Canton de Berne, de La Neuveville à Langenthal, en passant par Berne, Langnau, Thun, Meiringen et Tavannes, soit 57% de plus qu'en 2021 où le taux d'affluence s'élevait à 1'104 participant-e-s. Les organisateurs-trices sont donc confiant-e-s pour la prochaine édition qui aura lieu en octobre/novembre 2023 dans un format qui privilégiera encore davantage la médiation culturelle au profit des écoles.

L'augmentation de la fréquentation du FFFH itinérant est encourageante non seulement pour l'avenir du projet mais également pour l'avenir du cinéma. La plupart des ateliers au profit des écoles affichaient complet, tandis que les séances publiques du soir présentant une Avant-première ont rencontré un succès grandissant par rapport à l'édition précédente. Cette année de reprise s'est montrée relativement difficile pour les cinémas en Suisse, avec des salles qui peinaient à se remplir. Couplé au succès du FFFH à Bienne (+30% d'affluence en rapport à 2021), le FFFH itinérant conforte les organisateurs-trices dans l'idée que l'engouement pour les films de qualité est encore bien présent : le cinéma reprend des couleurs. Pour la première fois, le projet a fait halte dans le Jura bernois et a intéressé ce nouveau public également.

Contacts

Ella Stornetta, Responsable presse, +41 (0)32 322 08 22 ; ella@fffh.ch

Sascha Antenen, Responsable du projet, +41 (0)32 322 08 22 ; antenen@sofa.ch

Christian Kellenberger, Confondateur et directeur du FFFH, +41 (0)32 322 08 22 ; kellen@sofa.ch

Virginie Borel, Directrice Forum du Bilinguisme, +41 (0)32 323 22 80 ; virginie.borel@bilinguisme.ch

Bienne, le 22 novembre 2022



FESTIVAL DU FILM FRANÇAIS D'HELVÉTIE

PRESSEMITTEILUNG // BILANZ FFFH AUF REISEN, 22.11.2022

Deutliche Besucherzunahme bei der dritten Ausgabe des FFFH auf Reisen

Das FFFH auf Reisen endet mit einer überaus erfreulichen Bilanz: Die dritte Ausgabe ist die erfolgreichste seit Projektbeginn. Das vom Kanton Bern und dem Kulturfonds der Berner Kantonalbank (BEKB) unterstützte Projekt, das 2020 in enger Zusammenarbeit mit dem Forum für die Zweisprachigkeit initiiert wurde, hat sich bewährt: In sieben Vorstellungen für Schüler·innen und sieben Vorpremieren konnten verschiedene Zielgruppen in der Region die französische/französischsprachige Filmkunst entdecken. Insgesamt besuchten 1'728 Personen die verschiedenen Kinos im Kanton Bern, von La Neuveville über Bern, Langnau, Thun, Meiringen und Tavannes bis nach Langenthal; das sind 57% mehr Besucher·innen als 2021 (damals waren es 1'104 Personen). Die Organisator·innen sind entsprechend zuversichtlich für die nächste Ausgabe. Diese wird im Oktober und November 2023 stattfinden – in einem Format, das den Aspekt der Kulturvermittlung für Schulen noch stärker gewichtet.

Der Anstieg der Besucher·innenzahlen des FFFH auf Reisen ist nicht nur ermutigend für die Zukunft des Projekts, sondern für das Kino generell. Die meisten Workshops für Schulen waren ausgebucht, während die öffentlichen Abendvorstellungen mit einer Vorpremiere einen grösseren Erfolg verzeichnen konnten als im Vorjahr. Es war ein relativ schwieriges Jahr für die Schweizer Kinos; ausverkaufte Säle blieben selten. Wie bereits die erfolgreiche Durchführung des FFFH in Biel (+30% Besucher·innen im Vergleich zu 2021) bestärkt nun auch das FFFH auf Reisen die Organisator·innen in der Ansicht, dass qualitativ hochwertige Filme das Publikum noch immer begeistern und die Filmkunst in neuem Glanz erstrahlt. Das FFFH auf Reisen machte erstmals Halt im Berner Jura und stiess auch beim dortigen Publikum auf Interesse.

Kontakte

Ella Stornetta, Presseverantwortliche, +41 (0)32 322 08 22; ella@fffh.ch

Sascha Antenen, Projektverantwortlicher, +41 (0)32 322 08 22; antenen@sofa.ch

Christian Kellenberger, Mitgründer und Leiter des FFFH, +41 (0)32 322 08 22; kellen@sofa.ch

Virginie Borel, Leiterin des Forums für die Zweisprachigkeit, +41 (0)32 323 22 80; virginie.borel@bilinguisme.ch

Biel/Bienne, 22. November 2022